



東京土建のホームページ http://www.tokyo-doken.or.jp/

印刷部数11万7000部 (購読料は組合費のなかに含まれています) (年間購読料 千八百円) 定価 五十円

東京都新宿区北新宿1-8-16 東京土建一般労働組合 電話03 (5332) 3971 (代表) FAX03 (5332) 3972 発行人・編集人 三木 勉

どけん火災共済 口座の登録推進 昨年、火災共済に加入した仲間... 未登録者の50%の登録を目標に、3月末まで取り組みます。税金相談、分会総会などでも未登録の仲間へ声を掛けていきたいと思います。



これから仕事が減るだろうと話す富士工事の丹野さん(左)

春一番拡大がスタートしました。緊急事態宣言下でも「できること」を追求しようと、仲間の相談の拠り所となる組合の存在を知らせていく活動が進められています。

板橋

健診、フルハーネス、36協定と 事業所ニュースを活用

緊急事態宣言が延長され、行動に制限がかけられているなかですが、この間も板橋支部では感染対策に留意しながら、仲間への訪問行動を実施しています。

支部では2月12・15・16日の3日間に事業所訪問を行いました。これは、毎月の納入明細書を届けながら、事業所の仲間の状況を把握するために、「事業所ニュース」などの資料をもって対話し、困りごとや要望など聞き取りをする通年での行動です。

八王子

群会議開催を追求

一陽来復CPを話題に

「八王子・書記・吉田誠通信員」八王子支部では、コロナ禍でも運動を停滞させず、仲間との対話を進めるためにPS5など豪華景品が当たる「一陽来復キャンペーン」に取り組んでいます。

秋に実施した「お楽しみキャンペーン」よりも景品のボリュームを増やし、12月と1月の群会議でお知らせをし、全組合員にコロナ相談の呼びかけと合わせたDMを送りました。

2月末が締め切りですが、既に900件の申し込みがあり、分会によっては組織の7割以上の応募数にのぼります。企画内容は「特賞チャンス」と「Wチャンス」から選んだ豪華景品を抽選してプレゼントするものです。

今回のキャンペーンのポイントとしては、「群会議での周知・受付」「分会・群役員とのサインを経て提出」です。物理的接触を前提とすることに不安もありましたが、企画の楽しさ・ワクワク感が分会からも歓迎されています。

2021年度東京土建一般労働組合本部役員選挙について 2021年2月1日 第74回定期大会 選挙管理委員会 委員長 櫻井 雄一

④書記次長(専従)5人(現行通り) ⑤常任中央執行委員20人(1人減) ⑥専任中央執行委員11人(1人減、うち1人は青年部長)

⑦会計監査(非専従)3人(現行通り) ⑧緊急事態宣言の延長やコロナの感染者数の動向により、第12回中央執行委員会がWE B開催となる場合は、第2回大会準備委員会の選挙管理委員会にて受付方法等について確認

⑨会計監査(非専従)3人(現行通り) ⑩緊急事態宣言の延長やコロナの感染者数の動向により、第12回中央執行委員会がWE B開催となる場合は、第2回大会準備委員会の選挙管理委員会にて受付方法等について確認

⑪会計監査(非専従)3人(現行通り) ⑫緊急事態宣言の延長やコロナの感染者数の動向により、第12回中央執行委員会がWE B開催となる場合は、第2回大会準備委員会の選挙管理委員会にて受付方法等について確認

2021年度本部役員選挙告示

役員定数は2月1日の第11回中央執行委員会以下のとおり確認しました。 ①中央執行委員長(非専従)1人(現行通り) ②中央副委員長(非専従)6人(現行通り) ③書記長(専従)1人(現行通り)

専従常任中央執行委員9人(現行通り、人事選考委員会) ③受付方法 立候補は1人1役職、選挙管理委員会が定めた立候補届出用紙にて必要事項を記入し署名の上、選挙管理委員会に届け出ます。

④立候補者一覧 受付終了後、立候補届にもつき立候補者一覧を発行し、各支部書記局宛に送ります。立候補者

認を行なったのち、各支部へ別途連絡をさせていただきます。 ④立候補者一覧 受付終了後、立候補届にもつき立候補者一覧を発行し、各支部書記局宛に送ります。立候補者

選挙人は資格審査を経た第74回定期大会を構成する代議員です。但し、投票時間中に出席していない選挙人は投票することはできません。 以上

一陽来復!! プレゼントキャンペーン 応募者全員に豪華景品が当たる大チャンス!! SONY PlayStation 5, PS4 Pro, PS4 Slim, PS4, PS Vita, PS Move, PS Eye, PS Camera, PS VR2, PS VR, PS VR2 Eye, PS VR2 SenseGlove, PS VR2 SenseGlove Motion Controller, PS VR2 SenseGlove Motion Controller (2nd Edition), PS VR2 SenseGlove Motion Controller (2nd Edition) (2nd Edition), PS VR2 SenseGlove Motion Controller (2nd Edition) (2nd Edition), PS VR2 SenseGlove Motion Controller (2nd Edition) (2nd Edition)

キャンペーンをDMで知らせた

1月にわが家の子どものコロナ感染が判明した。濃厚接触者となった家族がPCR検査を受けると、もう一人の子とも陽性に。保健所からはホテル療養も出ると言われたが、2人とも自宅療養を選択した。4人家族中2人の感染。あわや家庭内クラスターになるところだった。濃厚接触者に定められている2週間の自宅待機は、家族ぐるみの療養生活となった。

「一陽来復キャンペーン」よりも景品のボリュームを増やし、12月と1月の群会議でお知らせをし、全組合員にコロナ相談の呼びかけと合わせたDMを送りました。物理的接触を前提とすることに不安もありましたが、企画の楽しさ・ワクワク感が分会からも歓迎されています。

「一陽来復キャンペーン」よりも景品のボリュームを増やし、12月と1月の群会議でお知らせをし、全組合員にコロナ相談の呼びかけと合わせたDMを送りました。物理的接触を前提とすることに不安もありましたが、企画の楽しさ・ワクワク感が分会からも歓迎されています。

「一陽来復キャンペーン」よりも景品のボリュームを増やし、12月と1月の群会議でお知らせをし、全組合員にコロナ相談の呼びかけと合わせたDMを送りました。物理的接触を前提とすることに不安もありましたが、企画の楽しさ・ワクワク感が分会からも歓迎されています。

1月にわが家の子どものコロナ感染が判明した。濃厚接触者となった家族がPCR検査を受けると、もう一人の子とも陽性に。保健所からはホテル療養も出ると言われたが、2人とも自宅療養を選択した。4人家族中2人の感染。あわや家庭内クラスターになるところだった。濃厚接触者に定められている2週間の自宅待機は、家族ぐるみの療養生活となった。